## HISTOIRE. EN QUATRE TABLEAUX, DE L'ART DE FAIRE SAUTER LES CRÊPES



Dans les temps préhistoriques A cette époque grossière où les poêles à frire étaient faites d'une pierre plate, bien souvent des monstres affreux happaient les crêpes au vol!

La poêle en fer date de ce temps, qui fut l'âge par excellence de toutes les batteries, y compris la batterie de cuisine.

Au moyen age

Au XVIII. siècle Dans ce siècle d'élégance raffinée, marquis et marquises faisaient sau-ter les crêpes en dansant un pas de menuet...

Au XXI° siècle
Fini, le temps des vulgaires fourneaux et des poèles à trire. Vive la
cuisine électrique! Désormais, on
fera rissoler et sauter les crêpes en
tapotant sur un piano...